

ID Bremen Neuer Mann am Steuer

[6.8.2004] Holger Hille, Vertriebschef für den öffentlichen Sektor des Unternehmens T-Systems Deutschland, ist neuer Geschäftsführer von ID Bremen, dem Gemeinschaftsunternehmen der Freien Hansestadt Bremen und T-Systems.

Die ID Bremen GmbH (Informations- und Datentechnik Bremen), ein Gemeinschaftsunternehmen der Freien Hansestadt Bremen und der Firma T-Systems, hat einen neuen Geschäftsführer: Der 40 Jahre alte Holger Hille tritt die Nachfolge von Michael Schuhmacher an. "Mit Holger Hille hat T-Systems einen hochkarätigen Mitarbeiter nach Bremen beordert", erklärte der Bremer Finanz-Staatsrat Henning Lühr als stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrats von ID Bremen. Aufgrund der Verknüpfung der Aufgaben des Geschäftsführers in der Hansestadt und des Vertriebschefs für den öffentlichen Sektor von T-Systems Deutschland stelle die Ernennung Hilles einen wichtigen Impuls für die Zukunft der ID Bremen GmbH dar. Der Schwerpunkt des Unternehmens, das seinen Ursprung in dem bereits 1968 gegründeten "Rechenzentrum der bremischen Verwaltung" hat, liegt auf spezifischen IT-Lösungen für den öffentlichen Sektor. (sas)

<http://www.bremen.de>

<http://www.id-bremen.de>

Stichwörter: Bremen, ID Bremen, T-Systems, Holger Hille, Henning Lühr

Quelle: www.kommune21.de